



Foto: Especial

Los diputados del PVEM destacaron el manejo “responsable” y adecuado de las finanzas públicas por parte del gobierno federal.

CONFIANZA DE CONTRIBUYENTES

PVEM propone fortalecer esquema tributario

El partido sostuvo que la recaudación de impuestos es fundamental para que la administración pública se mantenga

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

El Partido Verde destacó la necesidad de abordar el fortalecimiento del esquema tributario nacional debido a que la recaudación, como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB), continúa siendo baja.

El PVEM recordó que lo recaudado por impuestos apenas representa el 16% del PIB y que se ubica por debajo del promedio de los países en América Latina y el Caribe, que está en 22% y el 34%, respectivamente.

El grupo parlamentario del Verde explicó que la recaudación de impuestos es fundamental para que la administración pública se mantenga en funcionamiento como es debido a fin de garantizar los derechos humanos de la población.

Por ello, el Partido Verde consideró que la estimación de la recaudación fiscal propuesta en la Ley de Ingresos de la

Federación es viable y realista.

Durante la discusión de la Ley de Derechos, la bancada ecologista en voz de la senadora María Graciela Gaitán señaló que es obligación de todos los mexicanos contribuir a los gastos de la Federación, entidades federativas y municipios, mediante la contribución proporcional y equitativa.

En ese sentido, los ecologistas expresaron que ven con buenos ojos la confianza de los contribuyentes en el actual gobierno, porque se estima nuevamente un incremento en los ingresos tributarios, aunque estos siguen siendo bajos.

Argumentó que la estabilidad macroeconómica y la solidez de las finanzas públicas permitirá contar con los recursos suficientes para el desarrollo y crecimiento en toda la nación.

Por otra parte, los legisladores ecologistas destacaron el manejo “responsable” y adecuado de las finanzas públicas por parte de la administración actual, pese a las condiciones adversas generadas por la pandemia, la crisis económica, y ello ha avanzado de manera consistente el cumplimiento del Plan Nacional de Desarrollo.